

El animador de 83 años estuvo en su programa "Entre broma y broma" y recordó sus dotes en el humor

Don Francisco se despeinó con Luis Slimming y lo hizo reír a carcajadas con estas 5 bromas

"Similitudes que tenemos, que son varias. La primera: el peso", le lanzó, y hasta algunos chilenismos se le salieron. "Yo soy chistoso", destaca Mario Kreutzberger.

RENÉ VALENZUELA

Luis Slimming (36), Don Comedia, recuerda que después de su éxito sa presentación en el último Festival de Viña del Mar entre varios de los mensajes que le llegaron a su teléfono, uno era de un número extranjero. "Yo pensé que era una estafa telefónica de un número de Estados Unidos de un caballero haciéndose llamar Mario Kreutzberger. Fue un párrafo donde decía que le gustó mucho mi trabajo, con felicitaciones, muy cordial", recuerda el humorista.

A las semanas le escribió un productor manifestando sus ganas de que el afamado animador de 83 años estuviera en "Entre broma y broma", programa web donde Slimming entrevista a referentes del humor local. Hace algunos días esa grabación se concretó: "nunca pensamos en tenerlo, sólo fantaseamos con eso", reconoce el comediante, como parte de la promoción de Mario por la Teletón del 8 y 9 de noviembre. El capítulo de 80 minutos se estrena este viernes a las 21 horas en el canal de YouTube de "El sentido del humor" (<https://acortar.link/GCWAF1>). Acá un adelanto de cinco bromas que un despeinado Don Francisco lanzó y provocaron sendas carcajadas en Slimming y su equipo.

¿Se parecen? "Sólo te conozco por el Festival de la Canción de Viña del Mar y porque me han informado un poco de tu historia y las similitudes que tenemos, que son varias. La primera: el peso", lanzó Mario y provocó risas inmediatas. "Yo era hijo y nieto de una rama de mi familia diabética", y el humorista replicó que sus padres también lo son. "A ti te hacían bullying en el colegio porque eras gordo. En mi caso era por mis padres judíos alemanes que venían en medio de la guerra. Salimos adelante con el humor", siguió el conductor.

Slimming comenta: "Varias veces sentí que él contaba una anécdota y remataba con un chiste, y me gusta eso de él. Aparte su humor es muy serio, te tira algo, se queda serio mirándote y eso ayuda. Cuando lo estaban maquillando

su equipo le pasó unas tarjetas donde salían datos míos, memorizó todo altro. En varios momentos sentí que él me entrevistó a mí, lo cual es un honor".

Desde Miami, Don Francisco rescata: "Yo soy chistoso, jajaja. Las cosas se hacen según cada ocasión, yo he estado haciendo reflexiones en CNN y en redes sociales, y este era un programa con un humorista y salieron unas tallas más o menos buenas. Yo tengo una frase: la preparación es la base de la improvisación. Sabía quién era él y su historia".

1 a 1. Aunque partió liderando en su primer capítulo, "El antídoto" (Mega), donde participa Slimming, no volvió a tener ese sitial en el rating. Cuando Don Francisco recordaba los 60 puntos que

promediaba "Sábado gigante", mencionó un fallido proyecto que tuvo que sólo duró una semana al aire. "No me gusta nombrar programas, pero hay uno ahora donde todo es malo y nadie lo quiere nombrar. Hoy la gente se aplaude con un programa que tiene 13 puntos", agregó. Ante la sorpresa e inmediata risa de los asistentes, Slimming le respondió resignado: "Estamos contentos igual".

"Yo he conversado con (Fabrizio) Coopano también. Esto fue un chiste sin ninguna mala intención. Luis es bien liviano de sangre, lo había visto en Viña", advierte Mario.

En otro momento el humorista devolvió el guante: "El bullying sabemos

que está mal, pero usted lo hacía tan bien cuando molestaba a los participantes (en sus programas)".

Luis asume que eso "fue un palito a El antídoto. Yo me reí tanto porque tiene 83 años, se podría pensar que ya es alguien mayor, pero con esto recuerdas que es Don Francisco. Y siempre me pareció divertido cuando molestaba al público, que es algo que uno como comediante también hace cuando hablo con la gente sentada, y me tiro tallas a mí mismo, porque la idea es que nos ríamos todos sin hacer escarnio de nada".

Rapidez. Slimming recordaba con nostalgia en "Entre broma y broma" que "cuando niño veía la Teletón, era una de las pocas instancias que podía trascender. Mis papás me daban permiso para quedarme toda la noche despierto una vez al año, y a las cuatro de la mañana salían los humoristas", a lo que con velocidad Kreutzberger le sumó "y las más en pelota", recordando los números de la Vedetón. Nuevamente risas por doquier.

El comediante reacciona: "Este humor lo caracterizó siempre, si guapo no era el caballero. Don Francisco fue bandejero de un montón de humoristas, hacía sketches e hizo espacio para la nueva comedia donde salieron Bombo Fica, Mauricio Flores, entre otros".

Un recuerdo. "Veo que tú también eres aplicado y guion copión como yo", le lanzó Mario, cuando comentaban las inspiraciones en comediantes que se dedicaron a hacer programas de TV en Estados Unidos. "En mi época, Fernando Alarcón (Pepito TV) me puso guion copión en el Jappening con ja, y bueno, todos copiamos un poquito pero lo adaptamos", reconoce el animador.

Chilenismo. El conductor opinó sobre cómo Slimming tuvo la primera cita con su ahora esposa (Ana Pulgar). "Cuando ella se tituló, tú la invitaste a comer, y (fuiste) bastante w... al principio porque la invitaste al Parque O'Higgins a ver universidades (a una feria)", siguió. Más carcajadas.

Kreutzberger rememora: "Soy de una época donde decir esas palabras estaba prohibido, tenías una multa porque era grave. Yo tuve una rutina con esa palabra (el chilenismo), que ya es parte del habla del chileno, con Armando Navarrete, Mandolino. Yo hacía chistes por 20 minutos y parte de esa rutina era que usábamos esa palabra para todo. Dos personas se entendían perfectamente sólo hablando con esa palabra".

"Creo que él se relajó porque sabe que es un programa para internet, sabe cómo yo hablo, lo que digo en mis rutinas, entonces bajó la guardia porque sabía que era un público más juvenil y no tenía que ser tan empaquetado como en la tele. Entonces fue más un abuelo dando consejos, y como a ellos, se les salen sus garabatos", replica Slimming.



CEDIDA

Slimming ya asumió que será parte de la Teletón del 8 y 9 de noviembre.